

à cause du confinement,  
On me permet que sortir 1 heure  
par jour, alors que avant,  
on pouvait aller au  
supermarché, maintenant les  
enfants ne peuvent plus y  
aller, à cause du covid-19.  
Et pour sortir, et pour faire  
les courses, il faut emporter  
des feuilles.

Hooker

A cause du confinement, on a plus de  
travail scolaire à la maison. On doit rester  
à la maison, je ne vois plus mes amis.

Lena

À cause du confinement, on ne peut pas faire les courses tous les jours. On ne peut pas rester dehors, on est obligé de porter un masque et on ne peut plus faire des activités sportives en dehors de la maison

Yousif